

Communiqué de Joaquim Pueyo,
Maire - Président de la Communauté Urbaine d'Alençon

Ensemble, faire bloc contre l'épidémie de COVID-19

Voilà maintenant une semaine que nous sommes entrés dans une nouvelle période de confinement. À l'approche des fêtes de fin d'année, nous devons à nouveau affronter une épreuve majeure dans la lutte contre l'épidémie de COVID-19.

Afin d'appréhender le plus efficacement ce reconfinement, dès l'annonce des nouvelles mesures j'ai constitué une cellule de crise, œuvrant activement sur les plans social, économique et sanitaire. J'ai rencontré des travailleurs et bénévoles œuvrant dans l'action sociale, afin de s'assurer de la coordination optimale des actions. Ces rencontres vont se poursuivre et un point hebdomadaire sera effectué pour s'assurer que notre soutien aux plus fragiles soit sans faille durant cette période difficile.

En tant que Président du Conseil de Surveillance du CHIC (Centre Hospitalier Intercommunal), je me suis également rendu à l'hôpital. J'ai tenu à visiter l'ensemble des services afin d'apporter mon soutien aux personnels, directement et indirectement impactés par la Covid-19. En plus de leur humilité, il faut saluer leur motivation, leur savoir-faire et leur disponibilité.

Toute la semaine, nous avons également multiplié les rencontres avec les acteurs économiques, dont de nombreux commerçants impactés par le confinement. Ces rencontres nous permettent de définir ensemble, dans le cadre de nos champs de compétences, les meilleurs leviers pour affronter la crise. Nous travaillons notamment à l'optimisation de la plateforme de vente en ligne achetezaalencon.fr, permettant aux habitants de commander et de récupérer les produits proposés par les commerçants de proximité.

J'ai par ailleurs adressé un courrier au Premier Ministre demandant qu'un plan ambitieux, inspiré du New Deal, soit mis en œuvre pour aider durablement les commerçants pendant et après la crise. Je suis également en contact régulier avec les élus des métropoles, des grandes villes et des communautés urbaines, afin d'être force de proposition dans ce contexte inédit.

Nous tenons également à rassurer les habitants sur la continuité de notre service public. Nos équipes municipales et communautaires sont pleinement mobilisées, dans le strict respect des mesures sanitaires, moyennant les ajustements et les adaptations nécessaires. La période exige que nous garantissons au public le meilleur niveau de service possible.

Un point d'incertitude subsiste à ce stade, c'est celui des festivités de fin d'année. Au regard du contexte, le programme des animations a été momentanément suspendu, mais nous restons réactifs pour le remettre en place, si l'évolution de la situation le permet. Dans ces heures difficiles, nous avons tous besoin de rester optimistes.

Enfin nous souhaitons que la lutte contre l'épidémie reste l'affaire de tous. Seule l'attitude exemplaire de chacun permettra de freiner le virus. Je compte donc sur l'implication de tous pour respecter ce confinement, et continuer à appliquer scrupuleusement les gestes barrières.

Au-delà de ce contexte difficile, plus que jamais nous devons rester bienveillants et optimistes. Mettons toutes les chances de notre côté pour obtenir l'amélioration tant attendue par tous.

Contact

Cabinet du Maire-Président

Tél. 02 33 32 40 59